

CLASS : 9TH

LEÇON 6

Ques 1. Que savaient les filles autrefois ?

Ans. Autrefois, les filles savaient faire la bonne cuisine et coudre.

What did girls know in the past?

Ans. In the past, girls knew how to cook well and sew.

Ques 2. Qui était Midas ?

Ans. Midas était un roi qui était très avide d'argent à qui le dieu a donné un don ; « tout ce qu'il touchera, se transformera en or. »

Who was Midas?

Ans. Midas was a king who was very greedy for money to whom the god gave a gift; "Everything he touches will turn to gold. »

Ques 3. Qu'est-ce qui s'est passé à la fille de Midas ?

Ans. Elle s'est transformée en or quand Midas l'a touchée.

What happened to Midas' daughter?

Ans. It turned into gold when Midas touched it.

Ques 4. Décrivez le fermier qui avait une poule, pondait un œuf en or.

Ans. Le fermier était très avide d'argent. Il avait une poule qui pondait un œuf d'or. Un jour il a tué la poule mais il n'a rien trouvé.

Describe the farmer who had a chicken, laid a golden egg.

Ans. The farmer was very greedy for money. He had a hen that laid a golden egg. One day he killed the chicken but found nothing.

Ques 5. Qui est Céline Dion ?

Ans. Céline Dion est une chanteuse célèbre. Elle est québécoise.

Who is Celine Dion?

Ans. Celine Dion is a famous singer. She is from Quebec.

Ques 6. Qui est Gérard Dépardieu ?

Ans. Gérard Dépardieu est un acteur français. Il est très célèbre.

Who is Gérard Dépardieu?

Ans. Gérard Dépardieu is a French actor. He is very famous.

Ques 7. Pourquoi va-t-on à la poste ?

Ans. On va à la poste pour envoyer des colis et des lettres.

Why do we go to the post office?

Ans. We go to the post office to send packages and letters.

Ques 8. Qu'est-ce qu'on doit faire pour éviter un coup de soleil ?

Ans. Pour éviter un coup de soleil, il faut mettre un chapeau quand on est au soleil, il faut boire beaucoup d'eau et on ne doit pas rester au soleil entre midi et 14h.

What should you do to avoid a sunburn?

Ans. To avoid a sunburn, you must wear a hat when you are in the sun, you must drink plenty of water and you must not stay in the sun between noon and 2 p.m.

Ques 9. Est-ce qu'on peut se lever et marcher dans le vol ?

Ans. Non, on ne peut pas se lever et marcher dans le vol.

Can we get up and walk in the flight?

Ans. No, you can't get up and walk on the flight.

Ques 10. Que signifient GR et MCJ ?

Ans. GR signifie Gymnastique rythmique et MCJ signifie Minimes/ Cadets/ Juniors.

What do GR and MCJ mean?

Ans. GR stands for Rhythmic Gymnastics and MCJ stands for Minimes/Cadets/Juniors.

Ques 11. Que savez-vous de tour de France ?

Ans. Le tour de France est le plus célèbre des courses cyclistes en France. Il est organisé en plusieurs étapes.

What do you know about Tour de France?

Ans. The Tour de France is the most famous cycling race in France. It is organized in several stages.

Ques 12. Qu'est-ce que familiscope.fr ?

Ans. C'est un site des loisirs pour les enfants et des vacances en famille.

What is familiscope.fr?

Ans. It is a site for leisure activities for children and family holidays.

Ques 13. Que savez-vous des Jeux Olympiques ?

Ans. Les Jeux Olympiques sont un événement international majeur, regroupant les sports d'été et d'hiver, auquel des milliers d'athlètes participent.

What do you know about the Olympic Games?

Ans. The Olympic Games are a major international event, bringing together summer and winter sports, in which thousands of athletes participate.

Ques 14. Est-ce que l'argent fait le bonheur ?

Ans. Je ne suis pas d'accord avec cette déclaration. À mon avis l'argent ne fait pas le bonheur tout le temps.

Does the agent bring happiness?

Ans. I do not agree with this statement. In my opinion, money doesn't buy happiness all the time.

Ques 15. Comment les jeunes s'amuse-t-ils de nos jours ?

Ans. De nos jours les jeunes aiment sortir. Ils vont au concert de rock, à la discothèque.

How do young people have fun these days?

Ans. Nowadays young people like to go out. They go to the rock concert, to the disco.

Ques 16. Comment les gens s'amusaient-ils autre fois ?

Ans. Autre fois, ils restaient à la maison ils écoutaient de la bonne musique à la radio.

How did people have fun in the past?

Ans. In the past, they stayed at home and listened to good music on the radio.

Ques 17. Où se trouve-t-on le jardin du Luxembourg ?

Ans. Le jardin du Luxembourg se trouve à Paris.

Where is the Luxembourg Garden?

Ans. The Luxembourg Garden is located in Paris.

Ques 18. Pourquoi va-t-on au stade/ ou à la poste ?

Ans. On va au stade pour voir le concert. / On va à la poste pour envoyer un colis.

Why do we go to the stadium/or the post office?

Ans. We're going to the stadium to see the concert. / We are going to the post office to send a package.

Ques 19. Quel est tes passe-temps favoris ?

Ans. J'aime écouter la chanson et lire de bons romans.

What are your favorite hobbies?

Ans. I like listening to songs and reading good novels.

Ques 20. Écrivez quelques chaînes indiennes et françaises.

Ans. Les chaînes indiennes sont Star Plus, Zee TV, Sony et les chaînes françaises sont TV5, TF 1.

Write some Indian and French channels.

Ans. The Indian channels are Star Plus, Zee TV, Sony and the French channels are TV5, TF 1.

Ques 21. Nommez quelques sports indiens/française.

Ans. Les sports indiens sont le cricket, le tennis et la natation. Les sports français sont le football, la natation et le basket ball.

Name some Indian/French sports.

Ans. Indian sports are cricket, tennis and swimming. French sports are football, swimming and basketball.

Ques 22. Où allez-vous pour faire de la natation ?

Ans. Je vais à la piscine pour faire de la natation.

Where do you go to swim?

Ans. I'm going to the pool to swim.

Ques 23. Nommez les sportifs célèbres en Inde et en France.

Ans. Les sportifs célèbres en Inde sont Mahindra Singh Dhoni, Sachin Tendulkar, Vishwanathan Anand et Saina Nehwal. / Les sportifs célèbres en France sont Thierry Henri et Zinedine Zidane.

Name the famous sportsmen in India and France.

Ans. Famous sportspersons in India are Mahindra Singh Dhoni, Sachin Tendulkar, Vishwanathan Anand and Saina Nehwal. / Famous athletes in France are Thierry Henri and Zinedine Zidane.

Ques 24. Nommez les acteurs indiens et français.

Ans. Les acteurs indiens sont Amitabh Bachhan, Shahrukh Khan et Salman Khan. Les acteurs français sont Gérard Dépardieu, Vincent Cassel et Alain Delon.

Name the Indian and French actors.

Ans. The Indian actors are Amitabh Bachhan, Shahrukh Khan and Salman Khan. The French actors are Gérard Dépardieu, Vincent Cassel and Alain Delon.

Ques 25. Nommez les jeux olympiques.

Ans. Les jeux olympiques sont la gymnastique, le cyclisme, l'aérobic etc.

Name the Olympic Games.

Ans. The Olympic games are gymnastics, cycling, aerobics etc.